

8^{ème}

ASSEMBLÉE
GÉNÉRALE

Le V.C. Sancéen 1^{er} club UFOLEP

26 OCTOBRE
1985

Serge Auribot « super Sancéen »

Réunis en assemblée générale dans la petite salle côtoyant le bowling de Saint-Julien-les-Villas, les membres du VC Sancéen ont prouvé leur extraordinaire vitalité en présence de MM. Nicolas et Monniot, membres du bureau directeur de l'UFOLEP Aube.

Le dynamique secrétaire Parice Odin devait présenter un long et brillant rapport d'activité assisté du président Christian Baudet et du trésorier Jean Soignard.

« Au terme de notre 8^{ème} année d'existence, le VCS a démontré une nouvelle fois, sa vitalité par la razzia de trophées et challenges effectuée au cours de cette saison 85 (19 challenges, 12 coupes).

Avec un effectif de 129 licenciés (21 de plus que la saison 84) dont 23 féminines, le VCS peut se vanter d'être le porte-drapeau du cyclotourisme UFOLEP Aubois, car la défunte saison a été la meilleure depuis la création du club. Il est à noter que la 1^{ère} année, le club ne possédait que 17 membres.

Cette année, encore, notre grand plaisir a été de voir de nombreuses féminines faire de très gros progrès et de les voir, de plus en plus, dans de grands brevets. Au

tableau d'honneur féminin, Chantal Chaume a réussi la Marmotte (175 km dans les Alpes) et le tour de l'Aube UFOLEP (500 km en 2 jours).

Chantal Chaume, Françoise Cloquemin, Josiane Lecorché, Danielle Petitjean ont bouclé le 9 juin notre Paris-Troyes cyclo, 175 km et le 14 septembre, Josiane Lecorché et Danielle Petitjean ont réussi le B.R.M. 200 km.

Cette année, la venue au club du maître à rouler, Serge Auribot, nous a apporté beaucoup. Avec sa gentillesse, il a motivé de nombreux sociétaires pour se lancer sur des grands brevets, les chiffres sont là :

30 participants sur le 150 km UFOLEP, 27 participants sur le 200 km BRM, 18 participants sur le 250 km UFOLEP, 8 participants sur le 300 km BRM, 18 participants à la randonnée jurassienne, 2 participants sur le 400 km BRM, 6 participants sur le 500 km UFOLEP, 2 participants sur le 600 km BRM, 27 participants à la Marmotte 175 km, 5 participants à la montagne de Reims 160 km et le record 47 participants au Paris - Troyes « cyclo ». Sans cet incident stupide causé

par un chauffard, 3 Sancéens auraient réussi le brevet 1.000 km UFOLEP : Serge Auribot, Jean-Pierre Choiselat, Bernard Arlandis.

Pour cette saison, le VCS s'est vu attribuer le challenge UFOLEP, récompensant le club ayant parcouru le plus de kilomètres sur l'ensemble de l'année dans les brevets UFOLEP (50 - 75 - 100 - 150 - 250 - 500 - 1.000). Première place, aussi, au challenge des brevets randonneurs mondiaux, récompensant le club ayant parcouru le plus de kilomètres sur l'ensemble des BRM 85 (200 - 300 - 400 - 600 - 1.000). Le club a remporté, aussi, le challenge d'hiver Audax et le trophée « Le Clévy » ainsi que le challenge du CCTS qui s'est disputé sur 3 brevets forêt d'Othe, les dolmens et les circuits du lac.

Ce challenge du CCTS ainsi que le challenge BRM seront remis au VCS, le 25 janvier prochain, à la Maison des sociétés de Troyes, au cours d'une réception. Le challenge UFOLEP nous sera remis, au cours de l'assemblée générale cyclo, au siège de l'UFOLEP rue de la Mission, au mois de décembre.

Lors de la « fameuse » Marmotte, le 6 juillet avec 3.000 cyclos, au dé-



Une vue sur le bureau.

part, (2000 à l'arrivée) le VCS termine 7^{ème} au classement par équipes sur 69 classées. Le VCS remporte 2 médailles d'or, 5 médailles d'argent, 14 médailles de bronze et 4 marmottons.

À la Louison Bobet, le 3 août, Daniel Dhieux prend la 69^{ème} place sur 1.400 cyclos au départ et remporte une médaille d'or.

Le 14 juillet, comme tous les ans, nous avons organisé notre concentration à Saint-Julien (les balades sancéennes). 375 cyclos ont répondu à notre invitation représentant 33 clubs. Je remercie, une nouvelle fois, tous nos sociétaires qui étaient présents pour l'organisation ainsi que tous les donateurs de coupes. Merci, aussi, à W. Odin pour avoir reçu tous nos sociétaires pour le repas champêtre, de l'après-midi.

Nous avons mis sur pied, cette année, un grand brevet permanent (Paris-Troyes cyclo). À 5 jours de la fin (cela se termine le 31 octobre) on peut déjà dire que ce brevet a

été une grande réussite. 335 engagements sont parvenus au secrétariat.

Ce brevet sera reconduit en 86 et nous allons contacter tous les clubs de la région parisienne ».

La réélection du bureau posait aucun problème et le président Christian Baudet recevait une lettre de félicitation de l'UFOLEP.

En plus des 17 challenges remportés, à remettre en jeu et les 2 définitivement acquis, 12 coupes étaient remises.

Pour le classement de la régularité « super Sancéen », Serge Auribot l'emportait logiquement avec 5.385 km.

Dans une ambiance chaleureuse et enthousiaste, la soirée se prolongeait tard dans la nuit... une sorte de rodage avant le banquet prévu le 9 novembre prochain, pour ce club véritablement formidable !

Fager.